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Redacción

Claudi Garcés: «Juan Pintó Ruiz fue uno de los
grandes juristas de los últimos tiempos»

La incertidumbre requiere de voces con autoridad. El horizonte de lo jurídico es confuso. Por ello,

Economist & Jurist ha tenido el placer de entrevistar a Claudi Garcés, socio de uno de los despachos

más importantes de España: Ventura Garcés

https://es.linkedin.com/showcase/economist-&-jurist
https://twitter.com/EconomistJurist
https://www.facebook.com/EconomistJurist
https://venturagarces.com/
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Claudi Garcés, socio de Ventura Garcés. 

En primer lugar, nos gustaría que nos ofreciera una reflexión general acerca la actual 

situación marcada por la pandemia, no referida al sector de la abogacía, sino de la sociedad 

y situación económica en su conjunto. 

Aunque la situación es muy grave, tenemos que ser optimistas tras la decisión de la Unión Europa de

aprobar un plan para la Recuperación de la economía. 



Ahora sí, ¿cómo cree que ha afectado la interrupción de la actividad en el sector de la 

abogacía?

Según las especialidades ha afectado más o menos. El área de fusiones y adquisiciones se ha visto

gravemente perjudicada, pero otras áreas como laboral o concursal han visto como su actividad crecía. 

Como socio de una de las gra
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